

# 三田中だより

平成27年度第3号 平成27年6月10日 港区立三田中学校

### 団結し、試練の先の勝利をつかめ!

~三田中生の「一生懸命」が光った!~

校長 渡邉 常次

体育祭の成績発表があり、勝敗が決したとき、大きな歓声がわきおこりました。優勝した青組の勝利のどよめきでした。赤組、白組は、頑張ったのに優勝を手にすることができなかったという悔しい思いがあったと思います。赤、白組の中には結果を聞いて、しばし放心状態の生徒や落胆し、涙を静かに流している生徒たちもいました。全員で一生懸命に頑張ったからこそ、優勝を手にしたかったという思いが痛いほど伝わってきました。実行委員長からは怪我なく無事、体育祭が終えられたこと、そして副実行委員長からは改めて青組に祝福の言葉と全員の大きな拍手が贈られました。私は、そんな皆さんの姿を見て、感動していました。人は、一生懸命頑張れば頑張るほど様々な感情が形成され、それらが人の心を豊かにしてくれます。まさにそんな瞬間を見ているようでした。

次天下の中、朝練、放課後練、学年・全体練習と本当によく頑張ってきたと思います。本番当日も、全員が額に汗しながら競技や演技に真剣に向き合う姿に中学生らしい、さわやかさを感じました。三田中生全員の「一生懸命」が光っていました。「一生懸命」を通して、クラスが、学年が、そして応援団が様々な思いを抱えながら一つにまとまり、集団として「団結」したからこそ、貴いのだと思います。これは、大きな収穫であり、ある意味では「勝利」と呼んでいいかもしれません。今回の体育祭、「優勝」は、一つしかありませんが「勝利」は、様々な形で存在していたと思います。それは、自分が参加した様々な競技種目でやりぬいて得た達成感や満足感もそうです。皆さんが様々な形の「勝利」を得られるから三田中の体育祭は楽しく、広い意味で「お祭り」なのです。男子全員の猛々しい雄叫びの入場から始まって、最後の演技の3年生の4段タワーまで、緊張感と張りつめた空気が場内を包みました。そして、4段タワーが立ち上がった瞬間の大きな拍手と大歓声。また、女子のソーラン節は、音楽のトラブルがありましたがその試練を乗り越えて、女子全員で踊りきりました。逆境にめげることなく、三田中女子が力強く団結して、大輪の花が校庭いっぱ

いに咲き誇りました。保護者の方の感想を紹介します。「運動会ではなく、 なぜ体育祭なのだろうと話していた息子。今日を迎え、見ごたえのある ひとつひとつの種目を目の当たりにし「祭」であることを実感しました。 朝練習、放課後練習に取り組み、日に日に日焼けし、今日を無事迎えら れ、息子の成長を感じることができました。」

三田中らしい明るく、元気な体育祭になりました。実行委員長、副実行委員長、応援団の団長を中心に3年生がよくリーダーシップを発揮しました。そして、学級、学年、応援団の「集団としての主体性」が躍動しました。応援旗係をはじめ各係も活躍しました。三田中の今年度のキーワードは「団結」です。集団が団結して、一つ一つの行事を成功させようという生徒会の意図もあります。6月は、1年生は移動教室、2年生は職場体験、3年生は修学旅行と各学年行事が続きます。各学年が「団結」して体育祭同様、成功することを期待しています。



## MITA NEWS

#### 〇 体育祭が行われました!!

三田中二大の行事の一つである体育祭が 5 月 30 日(土)に無事実施されました。前日の午後から当日未明にかけて雨が降り、予行練習の時に比べていくぶん過ごしやすい気温の中、生徒たちは一生懸命競技や演技に取り組みました。全学年の大縄跳び、全学年男子の組体操、全学年女子のソーラン節など、今年度も見ごたえのある体育祭になりました。保護者やご来賓の方々、ご声援ありがとうございました。







#### 〇 職場体験が行われています!!

昨年度は3学期に実施された職場体験ですが、今年度は1学期の6月9日から11日まで、3日間の日程で実施されています。体験場所を決めるにあたり、生徒たちは体験したい事業所の志望理由を書いたり教員の面接試験を受けたりとがんばってきました。体験中は、三田中の主事室で仕事をする生徒をのぞき学校には登校せず、職場に直接行き、終了後はそのまま帰宅します。楽しくもあり、時にはつらくもある3日間ですが、きっとすばらしい社会勉強になることでしょう。



#### ○ 修学旅行が行われています!!

梅雨空の下、6月9日から、中学校最大の学年行事である3年の修学旅行が行われています。1日目は奈良の平城京跡や唐招提寺、薬師寺、法隆寺を巡りました。2日目は東大寺を見学したあと京都市内の班行動、3日目は京都市内を班別タクシー行動です。実行委員会が決めたスローガンは「一致団結」。中学校生活最後の宿泊行事をみんなで協力して仕上げたいという思いが、その言葉にあります。



☆ 6月中旬~7月中旬のおもな予定 ☆			
6月17日(水)	PTA 給食試食会	7月1日(水)	期末考査3日目(社会・国語・音楽)
6月20日(土)	土曜授業日	7月2日(火)	東京都学力調査(2年)
	夏季学園保護者説明会	7月4日(土)	土曜授業日
6月27日(土)	PTA 都立高校についての講演会		卒業生の話を聞く会(3年・3校時)
6月29日(月)	期末考査1日目(数学・理科・技・家)		保護者会・懇談会
6月30日(火)	期末考査2日目(英語・美術・保体)	7月9日(木)	二字高沙
		~15 日(水)	三者面談